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INDICAÇÃO N.º 012 /2024. 

 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades legais de praxe, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para 

determinar, junto as secretariaras responsáveis, para que seja instalada cobertura na 

quadra poliesportiva na escola E.M Prefeito Adone Bonetti no bairro Roseira de 

Cima   

 

JUSTIFICATIVA 

 

   

A indicação se justifica pelo benefício que esta estrutura ocasionará a 

escola. beneficiando diretamente aos alunos. A falta da cobertura na quadra desta 

escola impede que os alunos pratiquem atividades físicas nos dias chuvosos, ou de 

intenso calor.  

O bem estar das crianças que ali praticam suas atividades escolares 

e também utilizam o local para brincar no horário do intervalo, deve ser priorizado.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível  

Gabinete do Vereador Wilian Morrinho 11 de janeiro de 2024. 

a. WILIAN MORRINHO  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024.  

 

 

 
 VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 
 

 

 

 

 

 

 

 


